



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	24-716
Prix	2 100 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Sous offre acceptée !!! Vidéo disponible !!! Magnifique propriété idéalement située sur gairaut, à 20mn du centre ville de nice, avec une incroyable vue sur la mer et la ville, sur un terrain joliment arboré de 2200m2, au restanques parfaitement entretenue avec leurs murs en pierre et sa belle piscine et ses espaces détente, je vous présente cette superbe villa de 200m2 de style mas provençale, exposé plein sud, au calme, composé au rdc, d'une entrée, d'une grande pièce de VI, d'une chambre parentale avec salle de bain, d'une chambre avec salle d'eau, d'un cellier et d'un toilette invité, au ...

Magnificent property ideally located in Gairaut, 20 minutes from Nice city center, with an incredible view of the sea and the city, on a beautifully wooded plot of 2200m2, on perfectly maintained terraces with their stone walls and its beautiful swimming pool and its spaces relaxation, I present to you this superb 200m2 Provençal farmhouse style villa, facing south, quiet, composed on the ground floor, an entrance, a large living room, a master bedroom with bathroom, 'a bedroom with bathroom, a pantry and a guest toilet, on the 1st floor, 3 bedrooms including 2 with bathroom, a large terrace, ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

